

MUSEO | ARQUEOLÓGICO | DE ASTURIAS

“Arqueología” de la escuela
por Ángel Vicente Hernández

Miércoles 14 de febrero a las 18 horas

El miércoles 14 de febrero a las 18 horas,

la sesión del Club de Lectura del Museo Arqueológico de Asturias, estará dedicada a la historia de la escuela a lo largo del tiempo.

Intentaremos rescatar de sus “yacimientos” las transformaciones vividas tanto en su parte visible: ambiente y materiales, como en su parte invisible: ese piso bajo del edificio donde habitan los sentimientos, las emociones y las almas de los que forman la comunidad educativa. Todos, somos parte de ella, en algún momento de nuestras vidas.

Como punto de partida contaremos con el relato de Manuel Rivas **“La lengua de las mariposas”** y nos acompañará **Ángel Vicente Hernández**, maestro que reflexiona sobre el arte de enseñar en diferentes ámbitos: escritos, colectivos, formación, escuelas de verano, etc.

La sesión se celebrará en el Salón de actos y estará abierta para todas las personas que deseen asistir.